

MONITOREO 15 DE AGOSTO 2024			
TITULAR	DESCRIPCIÓN	MEDIO	ENLACE
Primera feria del Queso con sede en San Gabriel	Con el aval de la Presidencia de la República del Ecuador, el próximo sábado 17 de agosto se llevará a cabo la primera Feria Internacional del Queso "Carchi Produce Aromas y Sabores" en la ciudad de San Gabriel, cantón Montúfar.	El Norte	https://elnorte.ec/primer-feria-del-queso-con-sede-en-san-gabriel/
Tráfico de madera ilegal: poco control, corrupción y participación de grupos delictivos	No cesa la tala en la Amazonía, así como el transporte y la comercialización de madera ilegal por todo el país. Según funcionarios de control, en el negocio intervienen bandas delincuenciales.	La Nación	https://lanacion.com.ec/trafico-de-madera-ilegal-poco-control-corrupcion-y-participacion-de-grupos-delictivos-2/
Ambato: animalistas exigen aprobación de ordenanza sobre fauna urbana	Con un plantón en los exteriores del Municipio de Ambato cuatro colectivos animalistas exigieron la aprobación de la ordenanza sobre fauna urbana.	La Hora	https://www.lahora.com.ec/tungurahua/ambato-animalistas-exigen-aprobacion-ordenanza-sobre-fauna-urbana/
Olmedo será sede de la feria ganadera Cebú Rural 2024	Desde el 16 al 18 de agosto, el cantón Olmedo que celebra sus 30 años de cantonización, se convertirá en el epicentro del mundo ganadero con la realización de la feria ganadera Cebú Rural 2024.	Prefectura de Manabí	https://www.manabi.gob.ec/index.php/olmedo-sera-sede-de-la-feria-ganadera-cebu-rural-2024/
En noviembre será el Banana Business Machala 2024	Se realizó el lanzamiento de Banana Business Machala 2024, cumbre bananera que se realizará del 12 al 14 de noviembre en el hotel Oro Verde. Leonardo Zambrano, coordinador general de ACORBANEC; Richard Salazar, director ejecutivo de ACORBANEC y Ricardo Umpiérrez, presidente de TUCHOK. Fotos de Jorge Sánchez	Diario Correo	https://diariocorreo.com.ec/101836/ciudad/en-noviembre-sera-el-banana-business-machala-2024
ARCSA lanza feria representativa para la Zona 7	Productos derivados del cacao y del café serán la base de esta feria gastronómica. El objetivo, demostrar los productos más representativos de la región.	La Hora	https://www.lahora.com.ec/loja/arcsa-lanza-feria-representativa-para-la-zona-7/#google_vignette
Agricultores de plantas ornamentales piden apoyo a Agrocalidad	Las plagas han afectado hasta en un 70% a los agricultores de plantas ornamentales en el recinto La Asunción, ubicado en la parroquia de Valle Hermoso.	Zaracay Noticias	https://zaracaytv.com/?p=15369